

Os informamos de que nos han confirmado que este viernes día 8 de Marzo a las 19,00h de la tarde la Plataforma para la Construcción de un IES y un Ceip Públicos en Arroyomolinos ha convocado una reunión con las familias interesadas, a fin de planificar y tomar decisiones relacionadas con la situación que se pueda plantear para el próximo curso 2013-2014 para los alumnos del IES Gonzalo Chacón, tanto los ya matriculados, como los que se van a matricular en el próximo proceso.

Todos aquellos interesados, la convocatoria es en la rotonda del solar del IES nº2, frente al Mercadona. De ahí, se trasladará a algún espacio cerrado cercano.

Esperamos sea de vuestro interés.

Muchas gracias.